

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

Le 25 janvier 1989

ENTRETIENS DE M. CROSBIE EN EUROPE

SUR L'ÉNERGIE ET LES PÊCHES

St. John's - Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, soulèvera un certain nombre de questions importantes pour Terre-Neuve lors des discussions qu'il tiendra avec les représentants de gouvernements européens au cours de sa visite en Suisse, en Italie et au Royaume-Uni, du 27 janvier au 3 février 1989.

"J'ai bien l'intention de faire connaître les inquiétudes des Terre-Neuviens au sujet de la surpêche des Européens et des conséquences néfastes de cette pratique pour nos pêcheurs" a déclaré le ministre.

La pêche excessive sur le nez et la queue du Grand Banc à l'extérieur des eaux territoriales canadiennes est préjudiciable à toute pratique raisonnable de conservation des ressources halieutiques et aux bonnes relations avec la Communauté européenne en matière de pêches. Un moratoire sur la pêche à la morue sur le nez du Banc a été imposé par l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPAN) et accepté par tous les membres de l'OPAN sauf par la Communauté européenne.

Au cours de sa visite en Europe, M. Crosbie exposera les avantages qu'offre l'investissement au Canada maintenant que les industries qui y seront situées auront plus facilement accès au marché des États-Unis en vertu de l'Accord de libre-échange.

.../2